

「梅収穫体験 & 梅ジュース・梅酒づくり」

【平成28年6月11日(土)】

今年も毎年恒例の「梅収穫体験&梅ジュース・梅酒づくり」が実施されました。今年は、「梅ぼう」に加え、「梅じい」も来てくれました。まずは、皆さんをお出迎えです。とってもいい笑顔で皆さん写真を撮っていました。天気にも恵まれ、親子で楽しい時間を過ごしました。



「梅ぼう」、「梅じい」と一緒に記念撮影です。笑顔で、「はい、ポーズ!」。とってもいい顔ですね。



まずは、梅園の方、梅の里会館の館長さんのお話です。



お話のあとは、実際に梅もぎです。なるべく大きそうな梅を選んでとっています。



高いところにある梅も大丈夫！
肩車でお父さん大活躍ですね。



収穫の後は、梅の重さを計ります。梅ジュースを作るので、実は、重さがとっても大切です。ボランティアのお姉さんが、お手伝いしてくれました。



収穫の後は、青年の家に移動して梅ジュースづくりです。梅を洗って、水けをとったら、一つずつ楊枝で刺していきます。上手にできるかな？



最後は、梅ジュースの試飲です。昨年度、職員が作ったものを試飲してもらいます。水で割るのもおいしいですが、炭酸で割ってもおいしくいただけます。皆さんが作った梅ジュース、梅酒もおいしくいただけますように！